
 

 

１. 開会点鐘 

２．「それでこそロータリー」斉唱 

３．来賓およびビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

    境港ＲＣ………9/28（火)休会  なし 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 Ｂ．その他 

８．閉会点鐘 

 

 

  

お 知 ら せ      

･10/ 4(月)13:40～ 定例理事会 

    ANAクラウンプラザホテル米子 

･10/18(月)18:30～ 観月例会 

         ロテルフレール 

･10/23(土)    地区指導者育成セミナー 

         ホテルニューオータニ鳥取 

･10/24(日)     地区大会 

         とりぎん文化会館 

2021～2022年度 R Iテーマ 

【第1521回例会次第（2021年9月第3回）】 

No．1479 

【第1520回例会記録(2021年9月第2回）】 

日時：2021年9月13日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  ６６名[内免除 12名] 中 39名 72.22%  

米山ＢＯＸ １，２１０円(累計 ５，２４２円） 

RI会長 :ｼｪｶｰﾙ･ﾒｰﾀ(インド) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 岩﨑陽一（鳥取西RC） 

 会長：坂口元昭 幹事：中津尾直己 雑誌･会報：廣谷栄一  

日時：2021年9月27日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

〈9月〉基本的教育と識字向上、ロータリーの友月間 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

10月 4日(月)12:30～13:30 第1522回 

(10月第1例会) 

【卓話】山陰福祉の会 山中裕二 氏 ＡＮＡＣＰ

ホテル 

10月11日(月)12:30～13:30 第1523回 

(10月第2例会) 

【イニシエーションスピーチ】 中原洋平 会員 

【理事方針】奉仕プロジェクト担当理事、国際交流 

      担当理事、ロータリー財団担当理事 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 今後の米子南RC例会 

【卓話】｢古代出雲は観光資源になるか｣ 多羅尾整治 

 現在、多羅尾会員は、自己が経営す

る施設において、今年の１月から新型

コロナ患者の受け入れを行なってお

り、受け入れ当初の患者の素行の悪さ

やフロア単位での消毒の必要等、苦労

話を聞かせて頂いた。そして、同会員としては患者の

増加数も落ち着き、１１月には旅行が解禁になるので

はないかという手ごたえを感じてるという。仮に解禁

になった場合、国民は何処を目指すのか、新型コロナ

が桁違いに多い海外を敬遠し、国内を好むであろう、

しかもストーリー性を重要視するならば、京都奈良と

いった有名地に肩を並べるほど山陰は十分な候補地に

なるであろうと説明された。そして古事記の上巻にお

いて４４％の紙面を割いて山陰が舞台になっている訳

（天照大神と須佐之男命との関係、地震を恐れる古代

人が出雲を好んだ理由に山陰の活断層の少なさ等）を

興味深く説明して頂いた。最後に同会員が有志で作

り、世界に向けて発信していくという山陰の古代の歴

史を説明するYouTube映像を会場で流して頂き、ポスト

コロナの観光の中心地に山陰が選ばれるのも夢でない

事を実感した卓話でありました。（廣谷栄一 記） 

７.【卓話】 

  ｢働き方を見直せば組織はもっと成長する！ 

            ～イクボスになろう～」 

   (株)長岡塗装店 常務取締役 古志野純子 氏 

スマイル  

 舞立嘉之、高野誠司、音田猛、清水幸憲 

 …2021「木の住まいフェア」オンライン展示会（期

間10/10～12/10）を開催します。ホームページにてお

待ちしています。 

 音田猛…本日より復帰しました。今後ともよろしく

お願いします。 

 宇佐見明…日本海新聞紙面に翔英学園米子北髙同窓

会柏朋会60周年の挨拶をさせて頂きました。今後共ご

支援をよろしくお願い申し上げます。北高サッカー

部、インターハイ準優勝しました。応援ありがとうご

ざいました。 


